

# AA

AB

ARCHITEKTUR | INNENARCHITEKTUR | TECHNISCHER AUSBAU  
ARCHITECTURE | INTERIOR DESIGN | TECHNICAL SOLUTIONS



**YOU  
WORK  
HARDER!**

4.2013

OFFICE BUILDINGS

BÜRO UND VERWALTUNG

COIDO ARCHITECTS, METROCUADRADO  
MAIO, RETESARQUITECTOS, RUSSELL &  
GEORGE, I29, BERGMEISTERWOLF, VMX  
ARCHITECTS, DINKOVE, DESIGNSTUDIO



## Linked

Linked, entworfen von dem spanischen Designer Carlos Tiscar, besteht aus Einzelkomponenten, die auf unterschiedliche Art und Weise zusammensteckt werden können, um eine eigene Sitzlandschaft zu schaffen. Sowohl die Wandelemente als auch die Stühle tragen dabei zur effektiven Schalldämmung bei.

Linked, created by Spanish designer Carlos Tiscar, consists of individual components which can be assembled in different ways. The wall elements as well as their fabric covering contribute effectively reducing sound.

## Kvadrat Soft Cells

Das ursprüngliche Akustikpaneel wurde um eine integrierte Beleuchtung ergänzt. Die schallabsorbierenden Textilplatten bestehen aus einem mit Stoff bespannten Aluminiumrahmen. Im Inneren sind im Abstand von 60 Millimetern mehrfarbige LEDs aufgebracht. Dabei ist die benötigte Technik unsichtbar in die Paneele integriert.

The acoustic panel is now complemented with mood lighting. For this purpose, multi-coloured LEDs are attached to the panels at a distance of 60 millimetres. The technical parts are directly integrated into the panel.

## Black Thermofilz Akustik

Teppichböden von Object Carpet bieten gute Schall- und Akustikwerte. Zusätzlich können diese mit dem Black-Thermofilz Akustik plus positiv beeinflusst werden. Die spezielle Rückenbeschichtung reduziert die Nachhallzeit um 40 Prozent gegenüber einem Hartbodenbelag und senkt den Trittschall um bis zu 40 Dezibel.

Carpeting offers good sound- and acoustic values. These can furthermore be influenced with BlackThermofilz Akustik plus. The coating reduces the reverberation time by 40 per cent compared with a hard floor covering.